

Antrag der Ortschaftsratsfraktion SPD Grötzingen vom: 30. September 2016		Vorlage Nr.:	237	
		Verantwortlich:	Ordnungsamt	
Tempo 30 in der Augustenburgstraße				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	26.10.2016	8	x	-

Die neu eingerichtete Begrenzung auf Tempo 30 wird in ihrer jetzigen Ausgestaltung von den Verkehrsteilnehmern nicht wahrgenommen: Die Schilder sind so hoch angebracht, dass ein Fahrzeugführer, der sich auf den Verkehr und die Fußgänger in diesem Bereich konzentriert, diese nicht wahrnehmen kann. Eine bessere sichtbare Anbringung scheiterte an den gegebenen Möglichkeiten. Insbesondere für Verkehrsteilnehmer, die aus der Unterführung oder aus der Kirchstraße in die Augustenburgstraße einfahren, ist die Beschilderung nicht wahrzunehmen.

Da die Bebauung der Schwanenwiese unmittelbar bevorsteht, ist es gerechtfertigt, diesen Bereich bereits als bebauten Gebiet zu betrachten. Damit sind die Voraussetzungen für eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 gegeben.

Im Übrigen wurde von einem Experten des Amtes für Umwelt- und Arbeitsschutz (Herr Hacker) in der letzten OSR-Sitzung darauf hingewiesen, dass ein Tempolimit die Immissionsbelastung senken würde, somit auch für die künftigen BewohnerInnen der Schwanenwiese.

Antrag:

Die SPD-Fraktion fordert die Ortsverwaltung auf, mit dem Ordnungsamt Gespräche aufzunehmen, mit dem Ziel, den neu eingerichteten Tempo-30-Abschnitt, der derzeit nach dem Kreisel in der Augustenburgstraße beginnt und an der Kampmannstraße endet, auszuweiten:

Beginnend auf Höhe des Tunnelleingangs (Schwanenwiese), endend Kreuzungsbereich Staigstraße (ehemaliges Milchhäusle).